

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

11 de junio 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Brugada se queda con Pablo Vázquez como secretario de Seguridad	La jefa de Gobierno electa de la CDMX, Clara Brugada, ha señalado que mantendrá el modelo de seguridad que aplicó el gobierno de la ahora presidenta Claudia Sheinbaum, el exjefe policiaco, Omar García Harfuch y con esa definición, doña Clara ratificará en el cargo al actual secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Clara Vázquez , para conservar la línea de trabajo que esperan dé resultados positivos. Así que ya está el primero del gabinete de Brugada.
La Prensa	Red Compartida	En el caso de Alessandra Rojo pinta a que sea un autoatentado	La SSC y la Fiscalía de la CDMX agarraron a un tercer implicado en el caso de Alessandra Rojo de la Vega y dicen que todo pinta para que sea un autoatentado porque una persona que había sido contratada para bajar propaganda política de Morena luego se le encargó el trabajo de dispararle a la parte trasera de la camioneta de Rojo de Vega a fin de no afectar su integridad física. Las confesiones, según el informe del secretario de seguridad de la CDMX, Pablo Vázquez, y el de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara explican a detalle qué pasó y quién pagó y cómo todo se preparó todo.
El Gráfico	Binoculares	Justicia partidista	Ayer salieron los encargados de la seguridad y la procuración de justicia en la Ciudad de México para dar avances acerca del atentado que sufrió la alcaldesa electa en la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega , dijeron que hay un detenido más , pero fieles a su partido y su camiseta bien puesta, ambos funcionarios, Pablo Vázquez y Ulises Lara , mencionaron que al agresor de Roja de la Vega antes de pagarle por atentar contra la entonces candidata, le habían pagado para bajar propaganda de la alianza "Sigamos haciendo historia y de "Morena" lanzaron la piedra sin ofrecer ni una sola prueba, pero con la certeza, tal vez de que sembrarían la duda sobre la agresión.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Aclarando la Capital Ana E. Rosete	Seguridad	Tenemos que ser sensatos en que mucho del éxito de Claudia Sheinbaum en la capital fue la estrategia de seguridad que implementó tras el mal actuar de Jesús Orta. Tiempo después Omar García Harfuch, logró hacer lo inimaginable en la metrópoli y para ello, sobrevivió a un ataque armado para continuar su labor de seguridad. En la Agencia de Investigación Criminal hizo un trabajo excepcional, y por ello Claudia lo volteó a ver, y no, no se equivocó.



Síntesis informativa

11 de junio 2024

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Trabajo infantil vinculado a aspectos delictivos	En México no existen estadísticas fidedignas sobre trabajo infantil . Carmen Gabriela Ruiz Serrano, profesora de la Escuela Nacional de Trabajo Social detalla que México tienen un estimado, antes de la pandemia, de 30,000 menores en un entorno de criminalidad .

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	El gurú de la barranca Eduardo Camacho	Votos desde la prisión	Claudia también obtuvo más votos de mexicanos en el extranjero y de reclusos en cárceles nacionales. Parece que Xóchitl no ganó ni en la crujía que cohabita su hermana Jaqueline en Santa Marta Acatitla.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Lenia Batres se sale con la suya	Que la ministra Lenia Batres se salió con la suya y cinco meses después, el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación avaló su petición para que se le inscriba al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado en una sesión privada.
Reporte índigo	Redes de Poder	Ante plan C, Hacienda alista repuesta	Ante el aparente rechazo que ha generado en los mercados el llamado Plan C , del cual ya se anunciaron las primeras iniciativas que Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum buscarán aprobar, el secretario de Hacienda de ambos, Rogelio Ramírez de la O, ya alista una respuesta .
Reforma	Templo mayor	La reforma va	Por si alguien tenía dudas de que será un verano muuuy caliente, Claudia Sheinbaum ya dio el banderazo de salida para lo que sería la reforma, y reducción, del Poder Judicial .
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La reforma va	La comida entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum , ayer en Palacio Nacional, fue vasta en temas, pero sólo uno altamente delicado: la reforma al Poder Judicial .
El Financiero	Confidencial	Sindicatos cierran fila con Sheinbaum	Las cúpulas sindicales cerraron filas en torno de la virtual presidenta electa . En una misiva conjunta, los líderes de la CROC, CTM, CROM, SME, UNT, SNTSS, entre otros, dijeron sentirse "satisfechos, orgullosos y solidarios" al expresar su "felicitación más entusiasta a la Dra. Claudia Sheinbaum por hacer historia incuestionable ".



Síntesis informativa

11 de junio 2024

El Universal	Bajo reserva	Sale Sheinbaum con acuerdo de Palacio Nacional	Nos hacen ver que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, salió ayer de Palacio Nacional con un acuerdo aceptable. De entrada, nos dicen, logró que se abra un periodo de, al menos un par de meses, para que se discuta de manera amplia y con todos los sectores pertinentes la reforma al Poder Judicial presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que se había anunciado que sería aprobada Claudia de manera expedita, causando Sheinbaum una turbulencia en los mercados financieros.
Excélsior	Frentes políticos	Inicia la transición	El presidente Andrés Manuel López Obrador recibió a Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional Inicia la transición presidencial. Comida y charlas sobre el futuro. Planes para recorrer el país juntos.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Inicia la transición	Aunque el periodo de transición entre un gobierno y otro se redujo un par de meses, todavía faltan más de cien días para que la doctora Sheinbaum se establezca de manera definitiva en Palacio Nacional.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Robustecen hospitales	Unos 750 mdp serán destinados para la adquisición de equipamiento global en los 34 hospitales que opera el IMSS-Bienestar en la capital. La secretaria de Salud de la CDMX, Oliva López, celebró esto y dijo que se cuenta con un diagnóstico de lo que requiere cada clínica.
El Sol de México	A la Sombra	Tipo de cambio rebasó los 18.50 con Sheinbaum	El tipo de cambio rebasó los 18.50 pesos por dólar luego del anuncio de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, sobre la continuación de la reforma al Poder Judicial en los próximos meses. Cerca de las 17:15 horas, la moneda nacional cotizó hasta en 18.54 pesos por billete verde, una depreciación de casi 1.20 por ciento frente a la sesión previa.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Engañar con curules	El sistema electoral mexicano ha regresado a los tiempos de enorme sobrerrepresentación legislativa. El tema llegará al Tribunal Electoral.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Evitar sobresaltos financieros	Hace más de un año, en una conversación privada le expuse respetuosamente al presidente López Obrador la conveniencia de que el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, permaneciera en su cargo el sexenio siguiente para evitar sobresaltos financieros.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Fanfarrones	Sorprenden las fanfarrias de funcionarios e intelectuales que han acompañado al obradorismo en el desastre nacional, que festejan como éxitos rotundos los estragos de la tragedia histórica que ha sido la '4T'.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Tranquilizan a los mercados	En la conferencia de prensa de ayer, luego de reunirse con el presidente López Obrador, Claudia Sheinbaum logró tranquilizar a los mercados si bien no se diluyeron las dudas respecto a las reformas del llamado plan C, sobre todo en torno a la reforma constitucional al Poder Judicial.
El Economista	Signos vitales A.Aguirre	La encrucijada del PRI	Sin refutar, Augusto Gómez Villanueva escucha la frase lapidaria: el PRI no postuló candidato a la Presidencia de la República en 2024 y también seis años antes.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	PAN y PRI deben construir algo nuevo	La mejor apuesta que pudieran hacer PAN y PRI es poner su registro electoral para construir algo totalmente nuevo en torno de las demandas que tienen los mexicanos que no se sienten representados por Morena sus aliados. Quizá un partido de centroderecha y uno de centroizquierda nuevos, sin la influencia de las personas y los grupos que han dominado al PAN al PRI por tanto tiempo.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	¿Septiembre negro?	La reforma judicial será discutida por el Congreso en septiembre próximo con AMLO todavía en el poder después de pasar una especie de Parlamento Abierto que, por lo general, no sirve de nada.



Síntesis informativa

11 de junio 2024

Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	El error de diciembre	No descarto que segundas filas asuman el relevo como una competencia entre el equipo de Claudia , el cual montará bases del crecimiento y aprovechará el nearshoring, con el de López Obrador, que "asaltó al poder" y la exigencia fue distinta.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Inicia la transición	El encuentro de hoy entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum marca el inicio formal de los trabajos de transición sienta las bases para la agenda legislativa que arrancará en septiembre. Pero, más allá de los aspectos técnicos y logísticos, este encuentro envía señales importantes sobre el estilo de liderazgo que Sheinbaum busca imprimir desde ahora.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	Oposición en ruinas	Después de las elecciones del 2 de junio, la oposición quedó en ruinas. Tomará muchos años para que aparezca en México una nueva fuerza opositora con potencia. Creo que nadie previó la magnitud de una derrota que cierra el ciclo de la transición a la democracia y abre otro de una nueva hegemonía política.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	¿Claudia contra AMLO?	El destino político de México pende del galimatías o de la sobrerrepresentación que exige coalición oficialista en el Congreso. Si el INE y los magistrados electorales deciden que una sobrerrepresentación de 20% en la Cámara de Diputados es legal, como pretende el oficialismo, estarán decretando un cambio de régimen político en México.
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Debate postelectoral	El proceso electoral 2024, avanza en la cancha de la autoridad electoral, el trabajo de organización de las elecciones por parte del Instituto Nacional Electoral (INE), pasó sin contratiempos mayores , hasta llegara al 2 de junio, a pesar de la violencia política que ya rebasó las muertes y atentados contra los candidatos o miembros de partidos políticos de otras elecciones.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El lujo de perder en la política mexicana	Ya habrá tiempo, meses, años, para hablar de la ganadora y los ganadores de la contienda electoral mexicana. Van a gobernar una enorme mayoría de estados, tendrán cómodas mayorías en el Legislativo federal y en varios estatales; tendrán un poder que hace décadas ningún partido o movimiento, o como le digan, ha tenido.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Generosidad	En medio de tantas sombras llega una muestra de generosidad que se convierte en luz.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Adiós reelección a alcaldes y diputados	A partir de 2027, ningún diputado, senador o alcalde podrá reelegirse en el cargo , luego de que Claudia Sheinbaum ordenara a sus legisladores tener lista la iniciativa para abajo esa disposición constitucional.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Reformas del plan C	Un septiembre con el máximo poder acumulado en un Presidente saliente, que desea cerrar su gestión con las reformas del plan C aprobadas, y una presidenta electa que está comprometida con ellas , pero tiene cálculos propios en cuanto a forma, modo y tiempo en función de que las consecuencias del septiembre electoral, buenas o malas, le alcanzarán a partir del 1° de octubre.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Reformas del plan C	La ganadora de las elecciones comió este lunes con el Presidente de la República y definió, según su dicho, el ritmo del plan C; y para empezar cumplió, al menos de saque , la promesa hecha al Consejo Mexicano de Negocios de que la reforma judicial se abrirá a debate.



Síntesis informativa

11 de junio 2024

24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Liquidación del PRD	Jesús Zambrano ya se coordina con las autoridades electorales para las auditorías de ley y preparar la liquidación del Partido de la Revolución Democrática (PRD).
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	No hay crisis económica a la vista	El dólar caro y el nerviosismo bursátil se traducirá en presiones inflacionarias y en elevados costos financieros, pero no hay crisis económica a la vista.
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Plan C	Desde la mañanera, López Obrador empujó para que el Plan C, se aprobara la brevedad. La virtual presidenta ya va no dijo más. Y ayer terminó sucumbiendo.
Milenio	El asalto a la Razón Carlos Marín	Cerca de Bolivia, lejos de Dinamarca	Que la del Poder Judicial sea discutida con las barras de abogados, facultades de Derecho, trabajadores del sector y los propios ministros, magistrados y jueces es la mejor noticia que pudo dar ayer Claudia Sheinbaum.
Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	Reformas sí	Ayer se dio el primer encuentro entre el presidente López Obrador y su sucesora a partir del 1 de octubre, Claudia Sheinbaum. Y por primera vez le dio el espacio para que fuera ella, y no él, en la mañanera de hoy, quien diera la primera versión del encuentro.
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Los partidos de los caciques	Son decenas los partidos políticos locales que tienen registro en varios estados del país que, paradójicamente, suelen crearse en los estados donde hay mayores carencias.
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	Reformas	Ayer Sheinbaum informó, después de su reunión en Palacio Nacional, que apoya la reforma al Poder judicial impulsada por AMLO, pero con consulta previa. Deja preguntas en el aire.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS